

ABSTRAK

Penelitian ini berkaitan dengan sejarah dan perkembangan pemuda Muhammadiyah di Trenggalek tahun 1984-2006. Sebagai organisasi otonom Muhammadiyah. Pemuda Muhammadiyah bertugas secara khusus mengasuh dan mendidik pemuda keluarga persyarikatan Muhammadiyah serta secara umum pemuda lainnya. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini *pertama*, bagaimana sejarah dan perkembangan pemuda Muhammadiyah di Trenggalek tahun 1984-2006. *Kedua*, bagaimana dinamika perubahan yang terjadi dalam organisasi pemuda Muhammadiyah di Trenggalek tahun 1984-2006. *ketiga* bagaimana peran pemuda Muhammadiyah Trenggalek dalam tahun 1984-2006. Tujuan pada penelitian ini untuk mengetahui bagaimana sejarah dan perkembangan pemuda Muhammadiyah di trenggalek serta peran pemuda dalam menjalankan organisasi. Penelitian ini menggunakan metode penelitian sejarah yang meliputi beberapa tahapan yaitu *Heuristik*, kritik sumber, *Interpretasi* dan historiografi. Dengan berlandaskan *keempat* tahapan tersebut, maka proses penelitian sebagai bentuk analisis sejarah sehingga dapat mengembalikan berbagai peristiwa pada masa lampau. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Organisasi pemuda Muhammadiyah berdiri di Trenggalek sekitar 1984-2006. Kepemimpinan pemuda Muhammadiyah Trenggalek ini berlanjut pada tahun 1985 yang sudah resmi yang juga memiliki SK (Surat Keputusan) tetapi dokumen tersebut rusak karena terjadi peristiwa banjir pada tahun 2006, perkembangan pemuda Muhammadiyah masih terbatas pada kegiatan yang bersifat organisatoris. Peran PM di Trenggalek pada periode awal 1984 sampai 2006 tentunya mencerminkan kontribusi mereka di dalam berbagai bidang seperti, aspek sosial, pendidikan, dakwah ataupun perannya dalam menghadapi perubahan sosial dan politik.

Kata Kunci: Trenggalek, Sejarah Perkembangan, Pemuda Muhammadiyah

ABSTRACT

This research is related to the History and Development of Muhammadiyah youth in Trenggalek 1984-2006. As an autonomous Muhammadiyah organization. Muhammadiyah Youth is specifically tasked with nurturing and educating the youth of the Muhammadiyah family and other youth in general. The formulation of the problem in this study is first, how was the history and development of Muhammadiyah youth in Trenggalek from 1984-2006. Second, how are the dynamics of change that occurred in the Muhammadiyah youth organization in Trenggalek in 1984-2006. Third, what is the role of Muhammadiyah youth in Trenggalek in 1984-2006. The purpose of this study is to find out the history and development of Muhammadiyah youth in Trenggalek and the role of youth in running the organization. This study uses a historical research method that includes several stages, namely Heuristics, source criticism, Interpretation and historiography. Based on these four stages, the research process is a form of historical analysis so that it can restore various events in the past. The results of this study show that the Muhammadiyah Youth Organization was established in Trenggalek around 1984-2006. The leadership of the Muhammadiyah Trenggalek youth continued in 1985 which was already official and also had a SK (Decree) but the document was damaged due to a flood in 2006, the development of the Muhammadiyah youth was still limited to organizational activities. The role of the PM in Trenggalek in the early period from 1984 to 2006 certainly reflected their contributions in various fields such as social aspects, education, preaching or their role in facing social and political changes.

Keywords: Trenggalek. History of Muhammadiyah Youth Development.

ملخص .

يتناول هذا البحث تاريخ وتطور شباب المحمدية في ترينغالك خلال الفترة من ١٩٨٤ إلى ٢٠٠٦. بصفتها منظمة محمدية مستقلة، تُعنى شباب المحمدية تحديدًا برعاية وتنقيف شباب عائلة المحمدية والشباب عمومًا. تتمحور مشكلة هذه الدراسة حول: أولاً، تاريخ وتطور شباب المحمدية في ترينغالك خلال الفترة من ١٩٨٤ إلى ٢٠٠٦. ثانياً، ديناميكيات التغيير التي شهدتها منظمة شباب المحمدية في ترينغالك خلال الفترة نفسها. ثالثاً، دور شباب المحمدية في ترينغالك خلال الفترة نفسها. تهدف هذه الدراسة إلى استكشاف تاريخ وتطور شباب المحمدية في ترينغالك، ودور الشباب في إدارة المنظمة. تستخدم هذه الدراسة منهج بحث تاريخي يتضمن عدة مراحل، وهي الاستدلال ونقد المصدر والتفسير والتأريخ. بناءً على هذه المراحل الأربع، فإن عملية البحث هي شكل من أشكال التحليل التاريخي بحيث يمكنها استعادة الأحداث المختلفة في الماضي. وتظهر نتائج هذه الدراسة أن منظمة الشباب المحمدية تأسست في ترينغالك حوالي عام 1984- استمرت قيادة شباب المحمدية ترينغالك في عام 1985، والتي كانت رسمية بالفعل وكان لها أيضاً 2006. ولكن الوثيقة تضررت بسبب الفيضان في عام 2006، وكان تطور شباب المحمدية يقتصر (SK) مرسوم على الأنشطة التنظيمية. إن دور رئيس الوزراء في ترينغالك في الفترة المبكرة من عام 1984 إلى عام 2006 يعكس بالتأكيد مساهمته في مجالات مختلفة مثل الجوانب الاجتماعية والتعليم والوعظ أو دوره في 2006. مواجهة التغييرات الاجتماعية والسياسية.

الكلمات المفتاحية: ترينجالك، تاريخ التطور، شباب المحمدية